

V2010.pdf **SINGAPOUR 2010**
Jeux Olympiques de la Jeunesse

Émission : 18 juin 2010

11 10 015



INFOS TECHNIQUES

Création de Pierre-André Cousin
Imprimé en Héliogravure
Couleurs : quadrichromie
Format : Vertical 30 x 40 mm
Présentation : 42 timbres à la feuille
(papier gommé) avec mentions marginales et coin daté
Valeur faciale : 0,85 €
Tirage: 2 250 000 ex.

INFOS PRATIQUES

PREMIER JOUR : 16 juin 2010

Vente Anticipée :
à Paris - *Le Salon du Timbre*
VENTE GÉNÉRALE
à partir du 18 juin 2010,
dans tous les bureaux de Poste,
par correspondance
à Phil@poste, service clients
et www.laposte.fr

Singapour 2010 Jeux olympiques de la Jeunesse



Timbre-poste vertical, format : 30x40 mm
Création : Pierre-André Cousin
Impression : héliogravure
Date d'émission le 18 juin 2010
42 timbres par feuille

L'olympisme inscrira cette année une nouvelle date dans son histoire. Après la rénovation des Jeux olympiques modernes en 1896, la création des Jeux d'hiver en 1924 et des Jeux paralympiques en 1960, le Comité international olympique lance en 2010 les premiers Jeux olympiques de la Jeunesse. C'est en 2007, au cours de sa session tenue au Guatemala, que cette haute autorité décidait de créer un nouvel événement sportif destiné à conforter le goût du sport chez les jeunes et surtout à développer chez eux les valeurs portées par l'olympisme : solidarité, tolérance, paix et fraternité. Mais l'ambition des JOJ ne se limite pas à une compétition sportive. En effet, ces jeux de la jeunesse réservent aux athlètes un programme culturel et éducatif axé sur les questions d'environnement, de responsabilité sociale, de mode de vie et d'usage du médium numérique. D'autres participants tels que les jeunes ambassadeurs et les jeunes journalistes participeront au programme culturel aux côtés des jeunes sportifs. A Singapour, ville choisie pour cette grande première, sont attendus environ 3600 athlètes de 205 pays. Le programme sportif comprend 26 sports, les mêmes que ceux inscrits aux Jeux olympiques des aînés en 2012. Mais le nombre d'épreuves et de disciplines est plus restreint. Les jeunes athlètes autorisés à concourir doivent avoir entre 14 et 18 ans. Ils seront répartis par catégories d'âge et, parfois, filles et garçons disputeront les mêmes épreuves. La manifestation se déroulera sur douze jours, du 14 au 26 août et, à l'instar des Jeux olympiques, elle aura aussi lieu tous les quatre ans. Suivant la même périodicité, des jeux olympiques de la jeunesse auront lieu en hiver pour les sports de glisse et de neige. C'est la ville d'Innsbruck, en Autriche, qui les accueillera du 13 au 22 janvier 2012. Loin du faste des Jeux olympiques « historiques », le CIO a décidé que les dépenses consacrées à l'organisation des jeux de la jeunesse seraient modestes. De fait, aucune infrastructure nouvelle ne sera construite pour l'occasion. En revanche, il n'y aura aucune limite à l'enthousiasme et à la joie, comme l'expriment sur le timbre-poste ces visages de jeunes de toutes les nations.